
18  •  Cidades  •  Brasília, quarta-feira, 27 de março de 2024  •  Correio Braziliense

Capital S/A SAMANTA SALLUM
samantasallum.df@cbnet.com.br

A fórmula da felicidade e do sucesso 
é simplesmente ser você mesmo da 

maneira mais sincera que puder
Meryl Streep

Secretário de Governo anuncia 
novas obras em reunião 

na Fecomércio
Convidado pelo presidente do Sistema Fecomércio-DF, José Aparecido Freire, o secretário de 
Governo do DF, José Humberto Pires, participou ontem da reunião de diretoria da Federação.

Ele informou que o investimento atual em infraestrutura chega a R$ 2,497 bilhões. E anunciou a 
construção do pavimento rígido da EPNB, que irá de Samambaia até o Park Shopping. 

“Vamos aumentar uma via e vamos transformar tudo em pavimento rígido, 
como foi feito na Estrutural, para acabar com as constantes reformas na pista.”

POLÍCIA PENAL / 

Carreira é reestruturada

Lei foi sancionada por Ibaneis Rocha. Com o reajuste, subsídio dos profissionais fica entre 

O 
governador Ibaneis Rocha 
sancionou a lei que rees-
trutura a carreira da Polí-
cia Penal do Distrito Fede-

ral, vinculada à Secretaria de Ad-
ministração Penitenciária do DF 
(Seape). Com o reajuste, o subsí-
dio desses profissionais vai variar 
de R$ 9.428,40 a R$ 18.417,51. O 
aumento contempla 2.144 servi-
dores da secretaria, responsáveis 
por cuidar dos mais de 16,7 mil 
custodiados em oito unidades pri-
sionais e os que cumprem regime 
semiaberto.

Ibaneis Rocha afirmou que a 
reestruturação é mais do que justa. 
“Era algo esperado há mais de um 
ano e, agora, conseguimos con-
cluir essa alteração fazendo com 
que eles recebam os mesmos 18% 
de reajuste a que outras categorias 
tiveram direito. Os policiais penais 
prestam um grande serviço ao Dis-
trito Federal”, disse o chefe de Exe-
cutivo local.

O secretário de Administração 
Penitenciária, Wenderson Souza 

O governador destacou que a medida é mais do que justa, em razão do serviço prestado pela categoria
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e Teles, destacou que a reestrutu-
ração faz justiça ao contemplar a 
única carreira que não tinha rece-
bido aumento do GDF. “O gover-
nador foi muito sensível à carreira. 
Ao transformar a remuneração em 
subsídio, todas as verbas comple-
mentares dos policiais vão ser in-
corporadas em uma parcela única. 
Isso vai corrigir distorções da car-
reira, como a de alguns policiais 

que estavam em plantão e ganha-
vam mais que os em expediente 
normal e outros que estavam com 
afastamento médico e perdiam al-
gumas verbas indenizatórias. Com 
esse subsídio, isso vai ser tudo cor-
rigido. Vai ser pago em parcela úni-
ca e vai dar um tratamento unifor-
me para toda a carreira”, avaliou.

“A reestruturação entra para a 
história da nossa carreira, que terá 

eterna gratidão ao governador Iba-
neis Rocha por honrar e reconhe-
cer a polícia penal efetivamente 
como policiais”, ressaltou o o pre-
sidente do Sindicato dos Policiais 
Penais (Sindpol-DF), Paulo Rogé-
rio da Silva.

O GDF previu um impacto fi-
nanceiro na despesa de pessoal 
de R$ 77,9 milhões em 2024, R$ 
104,6 milhões em 2025 e de R$ 

R$ 9.428,40 e R$ 18.417,51. O governador também entregou 139 escrituras e contratos de regularização de empresas

Obituário

 » Campo da Esperança

Cemitério Campo da 
Esperança
Celso de Araújo 
65 anos
Guiomar Cardoso Torres 
90 anos
Ivo Borges de Lima 84 anos
José Alves Neto 78 anos
José Viana da Silva 
82 anos
Leonardo Victor Batista 
42 anos
Maria Auxiliadora Frechiani 
81 anos

Myrian Fernandes dos Reis 
97 anos
Nilma Paulo 76 anos
Odete Cassemiro da Silva 
85 anos
Ormizia Aparecida dos Santos 
Ferreira 86 anos
Raimundo Crisóstomo Moreira 
75 anos
Rosilene Almeida Emerick 
52 anos
Sônia Pereira de Abreu Estrela 
72 anos
Violeta de Oliveira Carvalho 
85 anos

Sepultamentos realizados em 26 de março

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

 » Cemitério de Taguatinga

Carlos Augusto Menezes 
60 anos
Cirlene Elias da Silva 
56 anos
Elias Luiz de Souza 61 anos
Geraldo Cardoso da Costa 
43 anos
João Batista Gomes 53 anos
José Amaral 78 anos
Lucas Ferreira da Silva 27 anos
Marcelo Francisco de Lacerda 
48 anos
Marcondes Campos da Costa 
55 anos

Mikael da Silveira Gonçalves 
menos de um ano
Nubia Kênia da Silva 
Damasceno 43 anos
Roseli Regina Magri 
48 anos
Sérgio Joaquim Júnior
 62 anos

 » Cemitério do Gama

Beneval Dias Dacruz 70 anos
Edite de Andrade 94 anos
Givaldo de Jesus Santos 
64 anos
Luiza Isabel Santos 74 anos

Lunna Melissa Moreira de 
Oliveira menos de um ano
Ronaldo Eredia Mendes 58 
anos
Severino dos Santos Sobrinho 
67 anos

 » Cemitério de Planaltina

Joana Darc Pereira dos Santos 
36 anos
Cemitério de Brazlândia
Edson de Souza Gomes 49 anos
Cemitério de Sobradinho
Ademar Cordeiro de Brito 
61 anos

José Francisco de Faria 64 anos
Lucas Pereira Barbosa 18 anos

 » Jardim Metropolitano

Sandro José Sabino 51 anos
Eronides da Silva Coitinho 
73 anos
Cremações
Georges Pantazis 85 Anos
Eloise de Castro Medeiros 
7 anos
Divina Souza de Oliveira 
69 anos
Maria de Paiva Sant'Anna 
92 anos

113,5 milhões em 2026, totalizan-
do mais de R$ 296 milhões.

A sanção ocorreu ontem no ga-
binete do governador. Além do ti-
tular da Seape e do presidente do 
Sindpol-DF, estiveram presentes o 
secretário de Comunicação, Weli-
gton Moraes; os emedebistas Wel-
lington Luiz, presidente da Câma-
ra Legislativa (CLDF); o deputado 
federal Rafael Prudente; e o depu-
tado distrital Hermeto.

Escrituras

Mais cedo, o governador en-
tregou 139 escrituras e contratos 
na esfera dos programas de Apoio 
ao Empreendimento Produtivo do 
DF (Pró-DF) e de Apoio ao De-
senvolvimento do Distrito Fede-
ral (Desenvolve-DF). 

Com isso, o DF alcançou a mar-
ca de 800 escrituras e contratos en-
tregues desde 2019. “As escrituras 
trazem segurança jurídica e res-
peito aos empresários, que pode-
rão trabalhar, investir e contratar 
mais pessoas. O objetivo é oferecer 
emprego e renda”, destacou Ibaneis 
na cerimônia, no Palácio do Buriti.

Os empresários presentes, que 
receberam as escrituras referen-
tes a lotes da Terracap, têm em-
preendimentos em diferentes re-
giões do DF. Alguns esperavam 
a regularização há mais de 20 
anos, enquanto outros aguarda-
vam a autorização para a cons-
trução de sedes ou filiais.

O presidente da Terracap, Izi-
dio Santos Junior, explicou que 
foi criado, junto à Câmara Le-
gislativa (CLDF), todo o arca-
bouço jurídico necessário para 
entregar as escrituras e os con-
tratos. “Nós chegamos a um ex-
pressivo número de 800 e te-
mos uma meta de mais 2 mil até 
o fim desta gestão. Quase toda 
sexta-feira, entregamos escritu-
ras”, completou.

Na solenidade, o secretário de 
Desenvolvimento Econômico, 
Trabalho e Renda, Thales Men-
des, lembrou que, no ano passa-
do, houve a aprovação de mais 
de 300 processos. “Fazemos um 
cálculo simples de que cada uma 
(escritura) gera, pelo menos, cin-
co empregos, o que é um número 
bastante razoável”, avaliou.

Fecomércio-DF

Carlos Gandra/CLDF

Sesc e Senac em Planaltina
Outra importante obra de mobilidade vai beneficiar os 
futuros frequentadores das novas unidades do Sesc-DF e do 
Senac-DF, que serão construídas em Planaltina. O secretário 
contou que será feita uma terceira faixa na descida para 
Sobradinho, a partir do Colorado, até Planaltina. “Vamos 
ampliar aquela via de um lado e do outro, até chegar à 
DF-128. Lá, faremos um viaduto, que irá para Brasilinha 
(Planaltina de Goiás), e vamos duplicar a via que leva até a 
cidade”. Pires também divulgou a construção de mais uma 
faixa na via que liga Santa Maria a Valparaíso.

União
“Acredito que o diálogo é a 
palavra-chave do sucesso. 
E aqui, com o setor 
produtivo, queremos 
caminhar sempre juntos 
com o GDF e a sociedade, 
porque a união faz a força”, 
destacou o presidente do 
Sistema Fecomércio-DF, 
José Aparecido.

Investimentos da Neonergia
O secretário adiantou na reunião com os empresários que a Neoenergia irá investir R$ 1,4 bilhão 

nos próximos cinco anos, dos quais 60% serão até 2026. Os detalhes serão anunciados pela 
diretoria da empresa energética na próxima reunião do Lide, marcada para 18 de abril. 

O investimento atual em infraestrutura chega a R$ 2,497 bilhões.

Loteria do DF 
espera arrecadar 
R$ 700 milhões
A proposta do governo local, já aprovada 
pela Câmara Legislativa, de criar a Loteria 
do DF é uma forma de propiciar mais 
uma fonte de arrecadação para os cofres 
públicos. A estimativa é gerar um reforço 
de caixa anual de R$ 700 milhões. 
O próximo passo é atender uma exigência 
do Banco Central: criar uma subsidiária 
do BRB para administrar a loteria.

Redução de passagens
O presidente da Câmara Legislativa, 
deputado Wellington Luiz (MDB), defende 
que parte da arrecadação da loteria seja 
investida para reduzir as tarifas de ônibus. 
“Com esse dinheiro, podíamos reduzir o 
custo do transporte para a população”, 
destacou no programa CB.Poder.

Sem vício de origem
O distrital rebateu as críticas feitas à 
Câmara de legislar fora de sua competência. 
“Não é verdade que somos uma fábrica de 
Adins. Apenas 4% das leis aprovadas foram 
consideradas inconstitucionais”, afirmou.

Nome de consenso
O distrital conseguiu um feito ao ser eleito 
para presidir a Casa por unanimidade na 
última eleição para a Mesa Diretora. O 
mandato acaba em dezembro. Apesar de 
evitar falar, ele caminha para uma reeleição.

Barras de 
chocolate em alta
Por conta dos preços dos ovos 
de Páscoa, cresceram 9% nos 
últimos dias as vendas de 
barras de chocolate no Distrito 
Federal. Elas custam menos e 
podem servir para a produção 
de ovos caseiros. Enquanto 
as barras mais em conta são 
vendidas por R$ 9,99 e as mais 
caras por R$ 70, os ovos de 
chocolate mais valiosos custam 
R$ 455 porque, nesse caso, há 
brinquedos dentro. O presidente 
do Sindivarejista, Sebastião 
Abritta, conta que “o consumidor 
já foi logo no início da semana 
ao comércio para fugir dos 
atropelos da véspera da Páscoa”.

Urgência na 
regulamentação da 
Reforma Tributária
Na avaliação do 
presidente da 
União Nacional 
de Entidades 
de Comércio e 
Serviço (Unecs) 
e da Associação 
Brasileira de 
Supermercados 
(Abras), João 
Galassi, é 
imprescindível 
que a regulamentação da Reforma Tributária 
ocorra no cronograma inicial previsto pelo 
Ministério da Fazenda, entre os anos de 2024 
e 2025, mesmo considerando os impactos das 
eleições municipais. Para Galassi, “a Reforma 
Tributária deve ser uma prioridade inegociável”, 
bem como os seus desdobramentos, entre eles, a 
definição da lista de produtos que vão compor a 
Cesta Básica Nacional de Alimentos isenta.
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